

Schützen pflanzen Fichten



300 junge Bäume wurden von den Mitgliedern des Schützenvereins Leeden von 1665 eingepflanzt.

Foto: Jens Wellemeier

TECKLEBURG-LEEDEN. Zum Anpflanzen einer Fichtenschonung haben sich jetzt Mitglieder des Schützenvereins Leeden von 1665 getroffen. Die Trockenheit der vergangenen Jahre habe den Fichten- und Tannenbeständen rund um Leeden kräftig zugesetzt, heißt es in einer Pressemitteilung. Dies mache es für den Schützenverein von Jahr zu Jahr schwerer, ausreichend Grün für

das alljährliche Pfingstschützenfest zu beschaffen. Vor diesem Hintergrund hat man im vergangenen Jahr an einer Spendensammelaktion teilgenommen. Die dabei generierten Spendengelder wurden in 300 Fichten investiert, die die Schützen nun gepflanzt haben. Die benötigte Fläche hat Schützenbruder Matthias Auffahrt dem Verein langfristig zur Verfügung gestellt.